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“Ganhei uma 
nova vida”

Depois de ficar internado, em estado grave, por 
conta da Covid-19, Zé Orlando, ex-administrador 
regional do Guará por duas vezes, garante que 
está completamente recuperado e faz planos 
para o futuro.

PÁGINAS 8 E 9

Obras na 

FEIRA  
DO GUARÁ

Delícias  
LowCarb no Guará

Após visita do governador à Feira 
do Guará, os feirantes começam 
a ver os primeiros investimentos. 
Emergencialmente, o telhado será 
revisado, para evitar as goteiras 
em dias de chuva. Mas, até o fim do 
ano o governo promete entregar 
o projeto de reforma completa da 
feira. O telhado receberá placas 
fotovoltaicas e captação de água da 
chuva, os boxes serão fechados com 
blindex e vão ganhar um mezanino, 
mais banheiros e uma nova praça de 
alimentação serão construídos. 

Segundo o presidente da 
associação de feirantes, Cristiano 
Jales, a licitação da obra será 
realizada em janeiro do próximo ano. 
PÁGINAS 4 E 5

Às vésperas das eleições para a 
Associação de Feirantes da Feira do 
Guará, o clima esquenta entre os 
postulantes à presidência. Candidato 
à reeleição, Cristiano Jales tem sido 
acusado de má gestão pelo grupo 
que também participa do pleito, com 
apoio do ex-administrador do Guará, 
Edberto Silva. 

Ainda não se tem certeza de 
quantas chapas vão concorrer, 
apesar da eleição acontecer esta 
semana (8 de outubro).
PÁGINA 7

Esquenta eleição  
na associação  
de feirantes

São bolos de festa, pães, pizzas, cupcakes, pane-
tones, tortas, fogaccias, pastéis. Tudo isso com 
receitas lowcarb, funcionais e algumas veganas, 
todas sem glúten, açúcar e algumas sem lactose, 
com produtos frescos, sem conservantes e de boa 
qualidade. Esta é a proposta de Rosângela Betini. 

PÁGINA 13

Zé Orlando
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Licitação do 
Kartódromo  
está liberada

A Secretaria de Projetos 
Especiais, através da Agência 
Brasília, divulgou esta semana 
um release (matéria oficial 
do governo) informando que 
o Tribunal de Contas do DF 
havia autorizado a licitação 
do kartódromo Ayrton Senna, 
no Cave. O texto informava 
que a decisão do TCDF havia 
decidido pela “perda do objeto 
da representação” da Associação 
Guará Motor Clube, que era a 
concessionária do kartódromo 
até outubro do ano passado. A 
Associação questionava “possíveis 
irregularidades” no edital de 
concorrência que estava sendo 
preparado pela Secretaria de 
Projetos Especiais (SEPE), 
responsável pela elaboração dos 
projetos de concessão de áreas 
públicas à iniciativa privada. 

Como não havia mais 
obstáculos para o lançamento 
do edital, entendeu-se que o 
processo estava liberado. Mas, 
logo depois, a própria Agência 
Brasília tirou o texto do seu 
site, “para ajustes a pedido do 
TCDF”, o que foi entendido por 
algumas lideranças comunitárias 
do Guará como desmentido 
sobre a autorização. Alguns 
líderes chegaram a publicar que 
a matéria era “Fake News”. Mas 
não é. Na próxima semana será 
divulgadoww outro release oficial, 
elaborada em conjunto entre a 
Secretaria de Projetos Especiais 
e a Secretaria de Esporte e Lazer, 
que será a responsável pela 
licitação, confirmando a liberação 
da chamada “PPP do kartódromo”. 
E mais: com a informação de 
que o lançamento do edital vai 
acontecer antes do final do ano.  E 
logo depois virá a PPP do Cave. 

Mais detalhes na próxima 
semana.

Passagem meteórica
Apenas um dia depois de ter sido nomeada chefe de Gabinete da 

Administração Regional do Guará, a coronel bombeiro reformada 
Solange Ribeiro da Silva foi substituída por Vanessa Gama. A nomeação 
foi publicada na terça-feira, 29 de novembro, e a exoneração dela na 
quarta-feira, 30 de novembro.

A troca foi decidida um dia antes pelo deputado distrital Rodrigo 
Delmasso, padrinho político da Administração Regional do Guará, se-
gundo ele, depois de ouvir seu grupo político. “Vou precisar de alguém 
com mais expertise no trato com as demandas da comunidade e com 
bom trânsito no governo a partir de agora. E Solange tem esse perfil 
que estou precisando. Na chefia do Gabinete ela ficaria muito presa e 
não teria como fazer esse trabalho”, explica Delmasso. “O importante 
é que que ela vai continuar trabalhando no Guará, vinculada ao meu 
gabinete, e mais solta, para fazer essa interação com os moradores e, 
principalmente, com as lideranças comunitárias”, completa.

O poder de um veículo sério 
O anúncio da duplicação da via Guará-Núcleo 

Bandeirante no pacote de R$ 100 milhões de obras 
para a cidade até o final de 2021 mostra o poder e 
a credibilidade de um veículo de imprensa sério. 
O projeto da duplicação estava completamente 
esquecido nas gavetas da Novacap, até a reportagem 
do Jornal do Guará de 19 a 26 de setembro.

 Assim que viram a reportagem da edição com 
o título “Falta vontade política” para executar a 
obra, autoridades do governo se movimentaram e 
imediatamente incluíram a duplicação no pacote. 

É o resultado da credibilidade de um veículo com 
mais de 37 anos de circulação ininterrupta, com 
mais de 1 mil edições, que tem apenas o Guará como 
bandeira, sem se envolver em injunções políticas ou de 
qualquer outro interesse que não seja a cidade. 

Campanha de 
Vacinação contra  
a Poliomielite

A partir da próxima segunda-feira, 
5 de outubro, começa a Campanha 
Nacional de Vacinação contra a 
Poliomielite. As doses estarão 
disponíveis nas salas de vacina de todo 
o DF e a população deve procurar o 
serviço mesmo com a pandemia de 
Covid-19, pois trata-se de uma vacina 
de extrema importância para manter as 
crianças imunes à doença. Na mesma 
data começa a Campanha Nacional de 
Multivacinação para atualização da 
Caderneta de Vacinação das crianças 
e adolescentes até 15 anos de idade. O 
encerramento será no dia 30 deste mês.

O grupo alvo da vacinação contra 
a poliomielite são as crianças 
menores de 5 anos de idade, com 
estratégias diferenciadas para as 
crianças menores de um ano e para 
aquelas na faixa etária de 1 a 4 anos 
de idade. Todas as crianças menores 
de 5 anos deverão comparecer às 
salas de vacinas para receber uma 
dose da vacina contra poliomielite. 
Diferente de outras vacinas, a da 
poliomielite é administrada uma gota 
do medicamento ao invés da aplicação 
por injeção.
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Volta às 
aulas na 
rede só 
em 2021

O secretário 
de Educação do 
DF, Leandro Cruz, 
confirmou que o 
retorno às aulas 
presenciais na 
rede pública vai 
ocorrer apenas 
em 2021. Ele deu 
a informação 
em live, nessa 
quarta-feira, 30 
de setembro, ao 
fazer um balanço 
dos 100 dias 
de sua gestão à 
frente da pasta.

Leandro 
Cruz já vinha 
reconhecendo 
que não havia 
previsão para 
o retorno dos 
alunos às escolas 
da rede pública 
neste ano. 

Morre o empresário  
Emival Luiz da Silva

Morreu na manhã desta sexta-feira, 2 de outubro, 
um dos empresários pioneiros do Guará, Emival Luiz 
da Silva, aos 73 anos, irmão dos também empresários 
Aderbal Luiz da Silva (Ali Imóveis), Sônia Lima (Três 
Irmãos), Janete Silva (Museu do Disco de Brasília) e 
Esquival Luiz da Silva (antiga Da Silva Imóveis). 

Ele estava internado há 10 dias no Hospital Brasília 
por complicações nos pulmões.  Não foi Covid.

Dono do Emival Shopping, na via contorno do Guará 
II, Emival se tornou conhecido na cidade, onde começou 
nos negócios há 40 anos, ao investir na compra e na 
reforma de imóveis.  

Deixa mulher e três filhos. 

Delegado Ataliba  
vai para Sobradinho

Há apenas 15 dias depois de deixar a 4ª Delegacia 
de Polícia do Guará e ser transferido para a 15ª DP de 
Brazlândia, o delegado João Ataliba Neto foi nomeado para 
a chefia da 35ª DP de Sobradinho. 

A transferência é considerada uma premiação, porque 
Ataliba passa a ser o delegado-chefe, enquanto no Guará e 
em Brazlândia ele era delegado-adjunto do titular Gerson 
Salles.

Em apenas quatro meses, Ataliba revolucionou a 
interação da 4ª DP com a comunidade e a imprensa, 
ao dar publicidade a todos as ações da delegacia, o 
que contribuiu na resolução de vários caos através de 
denúncias anônimas de paradeiro de procurados pela 
polícia. 
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O governador Ibaneis 
Rocha anunciou obras 
na Feira do Guará no 

sábado (26 de setembro), 
em visita aos feirantes. Ele 
anunciou uma grande refor-
ma a ser licitada em janeiro 
de 2021, após conclusão do 
projeto encomendado pela 
Novacap. Porém, por conta 
das chuvas, a recuperação 
do telhado foi ordenada 
para início imediato. 

Com custos de R$ 5 mil 
e trabalho executado por 
equipes próprias do GDF, 
a intervenção iniciada tem 
previsão de durar uma se-
mana. Apesar de ser paliati-
va, é eficaz e já serve como 
preparação para uma re-
forma mais ampla da feira, 
prevista para começar em 
janeiro de 2021.

De acordo com os técni-
cos que estão no local, após 
o estudo e identificação dos 

Na Feira do Guará desde 1984, a paraibana Idagma leite, 58 anos, foi uma das primeiras a 
abordar as equipes da Companhia Urbanizadora da Nova Capital do Brasil (Novacap) para 

entender melhor a movimentação da manhã na quinta-feira (1º) no local. Técnicos da empresa 
pública fizeram os estudos e já iniciaram a aplicação do material para impermeabilização do 
telhado da estrutura. “Na verdade, eu nem acreditei quando o pessoal começou a subir no 

teto”, contou a comerciante. “Nunca fizeram isso aqui antes. Toda época de chuva era uma 
dor de cabeça. Muitos feirantes tiravam dinheiro do próprio bolso para instalar uma cobertura 

em seu boxe.”

FEIRA DO GUARÁ
Reformas emergenciais começam.
Grandes obras só em 2021
Após visita do governador Ibaneis Rocha, reparos no telhado estão em andamento. Uma licitação 
para resolver definitivamente os problemas estruturais da feira será realizada em janeiro

Principal preocupação dos feirantes são as chuvas e as péssimas condições da cobertura da Feira do Guará 

Marilsa Lopes tem uma banca de roupas na entrada sul da 
feira. E estava apreensiva com o início das chuvas. “Aqui 
a água desce de enxurrada quando chove, já perdi muita 

mercadoria. Mesmo quando chove pouco, a água corre pelas 
vigas que sustentam o telhado e vem parar no forro da minha 
banca. Preciso sempre afastar os produtos, limpar tudo, o que 
é impossível nos dias em que a feira está fechada. Tomara que 
acabem com as goteiras nos telhados logo”, conta a feirante. 
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pontos críticos, foi con-
cluído que a aplicação de 
mil metros lineares de 
uma manta asfáltica fria 
aluminizada será suficien-
te para concluir a imper-
meabilização nas juntas, 
aplicar veda-calhas nos 
parafusos desgastados 
e desentupir calhas, que 
estão muito sujas. O tra-
balho conta com a cola-
boração da Administração 
Regional do Guará.

“Há muitos anos os fei-
rantes aguardavam essa 
melhoria, e o governador 
Ibaneis Rocha foi o úni-
co gestor comprometido 
com a causa da Feira do 
Guará”, comemorou a ad-
ministradora da cidade, 
Luciane Quintana.

Há 25 anos atuando 
como comerciante na Feira 
do Guará, o vendedor de 
roupas e boné, Vandelson 
Araújo, 45 anos, ficou feliz 
com a notícia imediata da 
reforma do lugar ao qual 
dedicou boa parte da vida. 
“Estávamos nos sentindo 
abandonados pelo poder 
público, mas o governa-
dor Ibaneis é um homem 
sensível, tanto que veio 
aqui nos ouvir, vai cuidar 
muito bem da nossa feira”, 
elogiou.

OBRAS EM 2021
Além da recupera-

ção completa dos 13 mil 
metros quadrados de 
telhado, o pacote de in-
tervenção na feira inclui 
construção de  mezani-
nos para todas as bancas, 
reformas nos banheiros e 
nas instalações elétricas. 
As obras que serão exe-
cutadas no cativo espaço 
da cidade fazem parte do 
programa Feira Legal e es-
tarão sob responsabilida-
de da Novacap. Técnicos 
da empresa já visitaram o 
local e estão debruçados 
sobre os detalhes das fu-
turas obras.

O projeto prevê não 
apenas a impermeabiliza-
ção do telhado, como des-
crito anteriormente pela 
Administração do Guará, 
mas também a captação 
de energia solar e água 
das chuvas em toda ex-
tensão do telhado.  Além 
disso, a troca das portas 
de ferro dos boxes por 
vidro temperado, refor-
ma da área administrati-
va, reforma e construção 
de banheiros e uma nova 
área, chamada de Praça de 
Alimentação.

Usando máscara, Ibaneis 
Rocha circulou pela feira e 
fez questão de ouvir todos 
aqueles que o abordavam. 

Não é segredo para ninguém 
que uma das paixões do 

governador são as feiras 
do DF.  “Eu conheço essa 

feira desde 1985. Eu morava 
com minha tia aqui perto e 
vinha muito para comprar 

roupa”, lembrou. “O Guará 
é uma das cidades que 

tem executado com mais 
força o tapa-buraco, temos 
várias realizações da nossa 
administradora e agora vem 

a reforma aqui da feira”, 
reforçou o governador.
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Ex-administrador acusa gestão  
da Feira do Guará de irregularidade
Edberto Silva afirma que atual presidente de Associação de Feirantes  
esticou mandato sem respaldo dos associados e não presta contas do que arrecada

O anúncio de investimen-
tos de R$ 40 milhões, 
a visita do governador 

Ibaneis Rocha no sábado pas-
sado e a eleição para a nova di-
retoria da associação de feiran-
tes colocam a Feira do Guará 
como o principal assunto da 
semana na cidade. Mas surgiu 
um outro. O ex-administrador 
regional do Guará em 2015, no 
início do governo Rollemberg, 
Edberto Silva, acusa o atual 
presidente da Associação dos 
Feirantes, Cristiano Jales, de 
ter ampliado o seu mandato 
por dois anos sem o respaldo 
da assembleia dos associados 
e de não prestar contas do que 
arrecada de taxa de ocupação 
dos boxes na sua gestão. 

O ex-administrador garan-
te que tomou a decisão de de-
nunciar as possíveis irregula-
ridades apenas como cidadão 
e não motivado pela eleição 
da nova diretoria da associa-
ção dos feirantes, no dia 8 de 
outubro. “Recebi o relatório 
de uma banca de advogados, 
contratada por um grupo de 
feirantes, atestando os mal fei-
tos do atual presidente e sua 
diretoria. Esse grupo recorreu 
a mim, porque participei ati-
vamente das demandas deles 
quando fui administrador re-
gional. Não posso ficar cala-
do”, afirma Edberto Silva. De 
acordo com o documento as-
sinado  pelos advogados Luis 
Carlos Ormay Júnior e Rafael 
Echeverria Lopes, com base no 
Estatuto da Associação, e de-
poimentos de feirantes, a atual 
gestão teria prorrogado a ges-
tão por dois anos, a primeira 
vez em 2015 e a segunda em 
2019, quando deveria ter ocor-
rido a eleição para a renovação 
da diretoria. 

“Em 2013, conforme ata re-
gistrada em cartório, foi altera-
do o período do mandato para 
48 meses (quatro anos), mu-
dança essa feita por alteração 
no Regimento Interno, contu-
do sem alteração do Estatuto. A 
mudança apenas no Regimento 

Interno não é suficiente para 
validar tal alteração, confor-
me rege o Código Civil”, diz 
o documento assinado pelos 
advogados. “A mudança de 3 
para 4 anos, ainda que tives-
se sido alterado pelo Estatuto, 
teria validade apenas para o 
mandato seguinte. Portanto, 
o primeiro mandato deveria 
ter sido encerrado em 2015, o 
que não aconteceu. O mandato 
foi estendido ilegalmente até 
2016. Na sequência desse ra-
ciocínio, o segundo mandato 
iniciando-se em 2015, como 
seria o correto, teria seu térmi-
no em 2018. Portanto, temos 
aí 2 anos de mandatos ilegais, 
cujos atos praticados pela pre-
sidência nesse período podem 
ser juridicamente contestados 
na Justiça Comum. As eleições, 
portanto, deveriam ter ocorri-
do em 2018 e não em 2020”, 
completa o documento.

NÃO PRESTAÇÃO DE CONTAS
“Além dessa ilegalida-

de, nessas duas gestões a 
atual diretoria não subme-
teu a prestação de contas ao 
Conselho Fiscal, que, por-
tanto, foi omisso, e nem à 
Assembleia Geral Ordinária, 
conforme prevê ata registra-
da em cartório no dia 8 de ju-
nho de 2018. Os feirantes não 
sabem o que está sendo arre-
cadado, quem está pagando 
ou não, porque não há trans-
parência”, ataca Edberto. 
Segundo o ex-administra-
dor regional, o recebimento 
das taxas é feito de forma 
manual “numa caixa de sa-
patos”, porque a Associação 
está com suas contas bancá-
rias bloqueadas pela Justiça 
por causa de dívidas que 
somam R$ 3 milhões, com 
Caesb, CEB, TV Record e ou-
tros fornecedores. 

Cristiano nega irregularidades 
e diz que Edberto está sendo 
instrumento da oposição

“O ex-administrador 
Edberto Silva está 
sendo usado por 

um pequeno grupo apenas 
com interesses eleitoreiros. 
Esse grupo tenta retomar a 
associação a qualquer custo, 
porque não tem o respaldo 
da maioria dos feirantes. 
Sequer conseguiu formar 
uma chapa de oposição à 
nossa”, contra-ataca o pre-
sidente da Associação dos 
Feirantes da Feira do Guará 
(Ascofeg), Cristiano Jales, 
candidato à reeleição.

Cristiano garante que 
as denúncias não tem fun-
damento. “A ampliação do 
mandato foi decidida em 
assembleia e registrada em 
cartório.  Como a assembleia 
é soberana, as suas decisões 
são automaticamente legais. 
A mudança basta constar no 
Regimento Interno e desde 
que seja registrada”, explica 
o atual presidente.  Em re-
lação à prestação de contas, 
ele garante que falta apenas 
a de 2019, que deveria ter 
sido submetida à assem-
bleia até março de 2020, 
mas foi suspensa por causa 
da pandemia que provocou 
o fechamento da feira por 

quatro meses. “Mas todos os 
balancetes e contas estão à 
disposição de quem quiser 
consultar, inclusive no dia 
da votação”, afirma o presi-
dente da Associação.

Para Cristiano, as denún-
cias tem o único objetivo de 
tentar evitar a sua candida-
tura à reeleição. “Por que 
apareceram somente ago-
ra, às vésperas da eleição?”.  
Ele acusa também o grupo 
opositor de forjar uma cha-
pa cujo candidato à presi-
dência da associação, Tiago 
Alberto Meireles, sequer 
mora no DF. “Basta acessar o 
Facebook dele para compro-
var que ele mora em Caldas 
Novas. Ninguém o conhece 
aqui na Feira. Além disso, 
a banca em nome dele está 
alugada e na verdade per-
tence ao pai de criação dele. 
Não por coincidência, o vice 
dele é o ex-presidente da 
Associação, Kleber Nunes, 
que seria o presidente de 
fato caso a chapa fosse elei-
ta”, ataca Cristiano.  Segundo 
o atual presidente, a chapa 
opositora só teria consegui-
do a adesão de seis feirantes 
para a Diretoria e nenhuma 
para o Conselho Fiscal. 

Edberto garante que a denúncia não está relacionada à 
eleição da nova diretoria. "É porque só tiveconhecimento do 

documento agora"
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ZÉ ORLANDO

“Ganhei uma nova vida”
Depois de ficar internado, em estado grave, por conta da Covid-19, o ex-administrador regional do 
Guará por duas vezes garante que está completamente recuperado e faz planos para o futuro

De toda a comoção provocada pela 
pandemia da Covid 19, o maior 
símbolo de resistência à doença 

para o guaraense é o ex-administrador 
regional José Orlando de Carvalho, que 
teve sua saga da internação e da recu-
peração acompanhadas como capítulos 
de novela, escrita pela esposa Maria da 
Consolação e postada diariamente pelo 

nosso editor, Alcir de Souza. A cada dia, 
a expetativa nos grupos de WhatsApp 
da cidade era o boletim sobre a situa-
ção dele. E mesmo quem não o conhe-
cia pessoalmente acompanhava e tor-
cia por ele. Essa corrente positiva pode 
não ter sido a responsável pela cura, 
mas certamente fortaleceu a vontade 
de Zé Orlando de lutar pela vida. E ele 

ganhou uma segunda vida, como ele 
próprio define, depois de 35 dias de in-
ternação, dos quais 25 na UTI. 

Passado o sufoco, ele agora come-
mora a quase total recuperação – ain-
da precisa recuperar os movimentos 
completos da perna esquerda, vítima 
de uma trombose na UTI – e faz pla-
nos de voltar a praticar sua paixão 

profissional, a política. Na sua casa na 
QE 42, acompanhado da fiel escudei-
ra Consolação, Zé Orlando recebeu a 
reportagem do Jornal do Guará para 
uma conversa recheada de otimismo 
e emoção – chegou a chorar algumas 
vezes, principalmente ao lembrar que 
seu maior medo foi não rever mais a 
família e os amigos.   

Com descobriu a Covid?
No dia 22 de junho, sába-

do, fiz o teste rápido na Feira 
do Guará, mas o resultado não 
saia na hora. Passei o final de 
semana com tosse seca e co-
riza, mas pensei que era ape-
nas gripe ou alergia ao tempo 
seco. Na segunda de manhã, 
recebi o resultado positivo e 
fui direto para o hospital.  A 
evolução foi muito rápida. Da 
internação, fui para a UTI. O 
resto vocês acompanharam.  

    
Tinha comorbidade?

Nenhuma. A glicose e a 
pressão sempre foram boas. 
O perigo era só a idade, por-
que estou no grupo de risco, 
com 75 anos. 

Teve medo de morrer?
Tive muito medo. Prin-

cipalmente de não rever a 
minha família e meus amigos 

(se emociona e chora). 

Foi quanto tempo de 
internação e de UTI?

Da primeira vez foram 12 
dias de internação, totalmen-
te inconsciente. Depois, uma 
semana na enfermaria em re-
cuperação, mas veio a pneu-
monia e tive que retornar à 
UTI, onde fiquei mais 15 dias. 

Quando saiu a segunda vez 
da UTI, o que veio à cabeça?

Primeiro, muita alegria 
por voltar a viver. Depois, 
a realidade e preocupação. 
Quando percebi que estava 
sem tato nos braços e nas 
pernas, imaginei que a minha 
recuperação levaria pelo me-
nos uns seis meses. E mesmo 
assim, teria que lutar muito 
por ela. (Consolação inter-
rompe para informar que a 
previsão dos médicos é que a 

recuperação duraria entre 60 
a 90 dias).

O que faz na recuperação?
Alongamento, caminha-

das dentro e na porta de casa, 
bicicleta ergométrica. Nos 
próximos dias, quero cami-
nhar no calçadão do Guará 
II. O que for necessário para 
me recuperar, vou fazer. Nem 
penso mais no que me acon-
teceu, mas no que tenho a fa-
zer e a viver a partir de agora. 
Ganhei uma nova vida e que-
ro aproveitá-la ao máximo.

O que mais te inspira a lutar 
pela vida?

A força que recebi durante 
a internação e agora na recu-
peração. Não tinha ideia do 
quanto era querido, do que 
represento para tantos ami-
gos. Isso fortalece qualquer 
um. 

Você está sempre envolvido 
com a política. Pretende 
retornar a ela?

Realmente, a política é mi-
nha grande paixão. Antes da 
pandemia, já estava envolvi-
do com a eleição no Entorno, 
ajudando o candidato dr. Luiz 
em Águas Lindas. Mesmo de-
pois que deixei o hospital, es-
tão me chamando pra voltar à 
campanha lá. 

O que pretende fazer ou 
deixar de fazer?

Não pretendo mais cui-
dar das duas fazendas que 
meu pai deixou no Ceará, que 
me tomava tempo e me dava 
preocupação. Vou vendê-las 
e quanto sentir saudade vou 
lá. E, como disse antes, voltar 
à política. Vou procurar um 
candidato a deputado dis-
trital para apoiar em 2022. 
Mas não quero ser candidato. 

Gosto dos bastidores e da re-
taguarda. Sou um marquetei-
ro informal. 

Com quem já trabalhou na 
política?

Comecei na coordena-
ção do candidato a senador 
Maerle Ferreira Lima (MDB), 
em 1986, que teve 129 mil 
votos na época e perdeu 
a eleição para o radialista 
Meira Filho. Depois, pas-
sei a trabalhar na Câmara 
Legislativa com o deputado 
distrital Benício Tavares e de-
pois com César Lacerda, que 
me indicou para ser admi-
nistrador do Guará em 2001, 
pela segunda vez. Mas, passei 
a ter problema com ele des-
de a minha posse. Ele ficou 
preocupado quando viu 5 mil 
pessoas no Salão de Múltiplas 
Funções do Cave e passou a fi-
car preocupado com a minha 
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possível candidatura a deputado 
distrital. A partir daí, em vez de 
padrinho, ele foi mais um padras-
to. Fiquei praticamente sem apoio, 
só do governador Joaquim Roriz. 

Quando você foi administrador 
regional do Guará?

A primeira de março a 31 de 
dezembro de 1994, completando 
a gestão de Heleno Carvalho, de 
quem eu era chefe de Gabinete. A 
segunda, de janeiro a dezembro de 
2001. 

Tem vontade de voltar a ser 
administrador do Guará?

Teria, se tivesse um apoio in-
condicional de um bom padrinho 
político. Se tivesse essa oportuni-
dade, teria um projeto para trans-
formar o Guará num modelo de 
mobilidade e acessibilidade no 
Distrito Federal, sem custo para 
o governo. Seria patrocinado pela 
ONG SOS Município, com sede 
em Bruzelas, presidida por uma 
mulher de Brasília, com quem fiz 
amizade. Quando estive agora na 
Coordenação de Desenvolvimento 
da Administração do Guará, tinha 
planejado implementá-lo, mas fui 
tirado pelo deputado Delmasso. 
Acho que minha experiência de 
dois mandatos me ajudaria mui-
to numa próxima gestão. Mas não 
é meu sonho e nem vou lutar por 
isso. Apenas se surgisse uma opor-
tunidade nas condições que gosta-
ria de ter. 

A única sequela foi uma trombose na perna esquerda, 
mas em processo de regressão.

Acima,  capa do Jornal de 1994, na primeira gestão 
de Zé Orlando como administrador regioanl do Guara
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O chamado é simples: com o 
celular na mão, a mulher ví-
tima de violência doméstica 

ou familiar que se sentir amea-
çada por seu agressor abre um 
aplicativo. Com um simples toque, 
aciona a central da Polícia Militar, 
que torna prioritária a ocorrência 
e imediatamente encaminha uma 
viatura ao local, a qualquer hora 
do dia ou da noite.

Toda essa ação é desenvolvida 
pelo Viva Flor, app que, de março 
deste ano até agora, quase do-
brou o número de mulheres as-
sistidas, saltando de 41 para 78 
protegidas (dados do dia 25 de 
setembro). Desde o início do pro-
grama, já foram 91 atendimentos 
no projeto que leva o nome ofi-
cial de Programa de Segurança 
Preventiva para Ofendidas em 
Medidas Protetivas de Urgência – 
Viva Flor.

Ao longo do funcionamento, o 
serviço, que tem pouco mais de 

três anos, foi acionado dez vezes. 
Em duas ocasiões, resultou na 
prisão em flagrante de agresso-
res que, por determinação legal, 
estavam impedidos de se aproxi-
marem das suas vítimas. “O funda-
mental é que a cada acionamento 
a vida de uma mulher em situação 
de violência doméstica ou familiar 
pode ser salvaguardada”, obser-
va o subsecretário de Prevenção 
à Criminalidade da SSP, Manoel 
Arruda.

O Viva Flor tem abrangência 
exclusiva na área de cobertura do 
Distrito Federal e atende todas as 
Varas de Violência Doméstica e 
Familiar e os Tribunais do Júri do 
DF. A ferramenta é apenas uma das 
ações da rede de proteção às mu-
lheres desenvolvida pelo Governo 
do Distrito Federal (GDF), que tem 
trabalhado para aprimorar os ser-
viços no sentido de dar mais segu-
rança e tranquilidade à população 
feminina.A construtora PaulOOctavio 

inaugurou sua nova Central 
de Vendas, localizada no 

Noroeste, com o apartamento de-
corado do novo empreendimento 
da empresa, o Residencial General 
Clovis Jacy Burmann. O lança-
mento tem a parceria da Poupex. 
Estiveram presentes ao evento 
o presidente da Poupex, General 
Araken de Albuquerque, o dire-
tor de Habitação da instituição, 
General Luiz Linhares, e a viúva do 
homenageado, Yara Burmann.

O empreendimento presta ho-
menagem ao general Clovis Jacy 
Burmann, que iniciou a carreira 
na Academia Militar das Agulhas 
Negras (AMAN) e alcançou o ge-
neralato em 1982. Em 1996, assu-
miu a dupla responsabilidade de 
presidir Fundação Habitacional do 
Exército e a POUPEX, onde perma-
neceu por 14 anos.

A nova central foi projetada 
para oferecer atendimento exclu-

sivo e maior conforto para aqueles 
que estão em busca do sonho da 
casa própria, com a qualidade da 
PaulOOctavio. O modelo decorado 
estará aberto para visitação do pú-
blico a partir do dia 1º de outubro. 
O apartamento de 2 quartos com 
85m² tem a assinatura da design 
de interiores Cybele Barbosa.

VÁRIAS OPÇÕES
O residencial está em fase de 

construção na quadra 103 do 
Noroeste e trará opções de apar-
tamentos de 2 e 3 quartos, com 
85 a 123m², além de coberturas 
duplex de 172 a 247m². Com pre-
visão de entrega para março de 
2022, o imóvel tem como diferen-
cial pontos de energia para a car-
ga de veículos elétricos. Os futuros 
moradores também terão à dispo-
sição uma área de lazer no pilotis 
e na cobertura coletiva, com sa-
lão de festa, piscina, área fitness e 
churrasqueira. 

PaulOOctavio  
inaugura Central de 
Vendas no Noroeste 
Com unidade decorada do primeiro residencial da construtora na 
região. O novo empreendimento tem a parceria da Poupex

App no combate à 
violência doméstica
Em oito meses, Segurança Pública dobrou  
o número de atendimentos a mulheres em  
medidas protetivas com autorização judicial

Há 188 tornozeleiras eletrônicas instaladas no DF para fins de 
cumprimento de medidas protetivas relacionadas à violência 

doméstica. O monitoramento é em tempo real, 24h por dia, no Centro 
de Monitoramento Eletrônico (Cime), no SIA
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NOSSO Café
Apenas  R$8,99

www.paodourado.com.br
@paradiapaodourado

COVID 19
Guará chega a 152 mortes.  
DF vai a 3.276

São 8.565 casos de contaminação entre moradores  
da cidade. Curva de óbitos reduziu na cidade

O Distrito Federal se 
aproxima de 200 mil 
casos de contaminação 

por coronavírus. Nesta quin-
ta-feira, chegou a 193.127 
pessoas contaminados, com 
3.276 mortes provocadas 
pela doença, de acordo com 
boletim da Secretaria de 
Saúde. Guará alcançou 8.565 
casos, com 152 mortes, e está 
em 6º lugar na classificação 
por casos confirmados, atrás 
de Ceilândia (23.693 casos), 
Taguatinga (15.957), Plano 
Piloto (15.211), Samambaia 

(12.478) e Águas Claras 
(9.800). 

Em quantidade de mortos, 
Guará é a 5ª colocada, atrás de 
Ceilândia (591), Taguatinga 
(336), Samambaia (256), 
Plano Piloto (219), mas à 
frente de Águas Claras (96 
mortes). 

O boletim informa que 
182.287 pessoas estão recu-
peradas na capital – 94,4% 
do total de diagnosticados. 
Entre os óbitos, 3.010 vítimas 
eram moradores do Distrito 
Federal. As demais 266 vie-

ram de outras unidades da 
federação para buscar atendi-
mento. Nenhuma das mortes 
confirmadas nesta quinta, 1º 
de outubro, ocorreu nas últi-
mas 24 horas, sete acontece-
ram entre terça (29) e quarta.

COMORBIDADES
A média de idade do to-

tal de casos confirmados é 
de 39 anos, variando entre 

0 e 107 anos, e a de óbitos é 
de 70 anos variando de 0 e 
104. Por sexo, os homens são 
88.877  e 104.250 mulheres. 
Entre os infectados,  73.578 
(82%) tinham comorbidades 
(diabetes, pressão alta, insu-
ficiência renal ou cardiopa-
tias). Considerando-se ape-
nas os residentes do Distrito 
Federal, as maiores incidên-
cias dos casos confirmados 
estão nos grupos de 30 a 39 
anos e depois de 40 a 49 anos.

O Guará está em 6º lugar na classificação por casos 
confirmado, e tem 152 mortes
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Há 4 anos Rosangela Betini começou 
a estudar como melhorar a própria 
alimentação, para perder peso e, 

principalmente, para ter mais qualida-
de de vida. “Sempre gostei de cozinhar e 
sempre amei pão, sou do tipo que se ti-
vesse que escolher um único alimento, 
adivinha? – pão”, conta. Ao adotar uma 
dieta lowcarb (com baixo carboidrato) 
como estilo de vida, sentiu a necessidade 
de aperfeiçoar-se nas técnicas de fermen-
tação e escolher novos ingredientes, como 
farinhas de baixo índice glicêmico. “Fiz (e 
ainda faço) vários cursos, testei (e errei) 
muitas receitas. Isso me fez perceber que 
poderia ajudar outras pessoas, com outras 
dificuldades inclusive”, revela Rosangela. 

EU COMO TU COMES
Neste espírito, passou a oferecer suas 

criações na marca Eu Como, Tu Comes. 
São bolos de festa, pães variados, pizzas, 
cupcakes, panetones, tortas, fogaccias, 
pastéis, entre outros. "Trabalho com recei-
tas lowcarb, funcional e algumas veganas, 
todas sem glúten, açúcar e algumas sem 
lactose. Ajudo pessoas com diabetes, die-
tas de emagrecimento, que buscam uma 
alimentação saudável e também que tem 
restrições e alergias, porém minha cozi-
nha não é livre de contaminação cruzada 
aos celíacos, mesmo não trabalhando com 
glúten”, explica. O processo de fabricação 
é artesanal, cumprindo as regras de higie-
ne e cuidados. Ela usa produtos frescos, 
sem conservantes, sem químicas artifi-
ciais e de boa qualidade, pois reconhece 
a importância de bons alimentos para um 
produto final de qualidade. “Nossos pães 

e massas são produzidos com fermenta-
ção longa e natural (levain), o que propor-
ciona melhor digestibilidade, saciedade e 
maior valor nutricional”, completa.

O cardápio é semanal, sai toda segun-
da, pedidos até terça 18h e entregas quin-
ta à tarde.

JOEL ALVES

GUARÁ VIVO

EU COMO TU COMES

      98254-0228

          @eucomotucomes

Eu Como Tu Comes 
Empreendedora guaraense  
oferece pães e outras delícias low carb

Os golpes na internet aumentam
Segundo a 4ª DP a frequência de golpes tem aumentado, 

principalmente na Internet e na maioria são dirigidos aos idosos. 
E isto não se limita a internet. O estelionatário é muito convin-
cente e o telefone também tem sido muito usado. Qualquer um 
pode ser a vítima, geralmente eles oferecem uma oportunidade 
tentadora na compra ou na venda de um carro, por exemplo.  
Desconfie das ofertas tentadoras, Cheque tudo antes de utilizar o 
seu dinheiro em qualquer transação. As ocorrências têm aumen-
tado bastante e os valores são altos, não vacile. Em caso de sus-
peita procure a polícia civil, eles têm a expertise para verificar 
com mais conhecimento. DESCONFIE SEMPRE.

 

Porque os europeus têm  
tanta cobiça pela Amazônia?

Isto não é de hoje. As ocor-
rências de apreensão de pedras 
preciosas e minério de alta qua-
lidade tem aumentado.  A Policia 
Federal tem feito várias operações 
contra o garimpo ilegal e desco-
briu recentemente que Lideranças 
indígenas liberavam a entrada de 
garimpeiros na reserva que extraia 
muitos diamantes que terminavam 
em Países da Europa como Itália, França e Suíça. Cerca de 20 
milhões por mês das riquezas brasileiras acabavam no exterior, 
segundo levantamento. Outro dia apreenderam um carregamen-
to ilegal com 70 toneladas de manganês cujo destino era a China.  
Há muitos interesses em jogo e o Europeu não é bonzinho como 
alguns querem fazer crer. Com a chegada da Polícia Federal, da 
Guarda Nacional e do Exército na Amazônia muita coisa está 
sendo descoberta.

A GRANDE MAIORIA ESTÁ RECUPERADA DA COVID -   A maioria dos 
pacientes que passaram por tratamento pela rede pública foram 
recuperados da covid 19. Mas é preciso manter os protocolos, o 
problema ainda está longe de ser resolvido.

A DOENÇA PODE DEIXAR SEQUELAS – Nada será como antes. A 
batalha de uma pessoa que testou positivo para covid-19 não se 
encerra quando o vírus deixa o corpo. Esta doença pode causar 
sequelas no corpo, como sistema respiratório, na coordenação 
motora, no paladar, no olfato, por exemplo. O processo de 
reabilitação pode ser penoso principalmente as pessoas que 
mantinham uma vida sedentária antes de adquirir o vírus.

AS FAKE NEWS ATRAEM MAIS ATENÇÃO – As notícias escandalosas 
já atraiam mais atenção do público, agora está pior. Estudos 
demonstram que estatisticamente as fake News atraem até 4 
vezes mais atenção, mesmo que momentaneamente e isto ajuda a 
vender produtos. Isto é um perigo e a verdade passa a ser apenas 
um detalhe.  

A CASA DA CULTURA VAI MUDAR – Ela está fora da privatização 
mas vai ter que dividir espaço com a Secretaria da Juventude, pelo 
menos esta é a proposta. O pessoal da Cultura respirou aliviado no 
começo, mas a luta continua. 

                                                 

CURTA AS RÁPIDAS



Mesmo diante dos desafi os da pandemia, o GDF não 
parou. Obras que eram esperadas há muito tempo foram 
entregues e benefi ciam milhares de pessoas. Por todo 
o DF, tem investimento, tem obra, tem ação do GDF.

Estações do metrô na 106 e 110 Sul
Após 20 anos de espera, o GDF
inaugurou duas novas estações na
Asa Sul, com um investimento de
R$ 36 milhões.

Estrada VC-461, no Paranoá
A estrada recebeu 1,5 km de 
pavimentação, benefi ciando o Núcleo 
Rural Jardim II, a região de maior 
produção de grãos por hectare
de todo o Brasil.

Nova Galeria dos Estados
Depois do acidente de 2018, foram 
investidos mais de R$ 10 milhões para 
entregar um novo centro de compras, 
serviço e lazer, gerando empregos e renda.

Tesourinha da 15/16 Sul
É a sexta tesourinha revitalizada pelo 
GDF. R$ 7,3 milhões serão investidos 
nas reformas de todas elas.

UBS de Samambaia
Já está em funcionamento a unidade 
que benefi cia 14 mil pessoas, com
um investimento de R$ 3,2 milhões.

O GDF não para.
Em uma semana,
várias obras entregues.
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Buracos no teto
Para variar as coisas no Guará não mudam, vai de mal a pior, muita 

mentira, muita conversa sem sentido, mas ação, pouca ou nenhuma, nada 
avança por essas bandas.

Até o nosso governador veio escondido até a Feira do Guará, com aquela 
famosa troupe de puxas sacos a tiracolo pra tomar caldo de cana e comer 
pastel. Talvez por causa do calor ou falta do que fazer em casa, era sábado 
veio jogar conversa fora, pois nada foi resolvido, apenas muita enrolação, 
mas pra não passar batido prometeu que mandaria tapar os buracos no 
telhado logo na segunda feira, o que só teve início na quinta feira de tarde 
pra adoçar a boca dos feirantes e frequentadores da feira.

Garantindo que a tão esperada reforma geral, será feita no dia de São 
Nunca, na parte da tarde, mas acrescentou que vai valer a pena esperar 
sentado, pois em pé vão cansar com certeza. Mas nada disso ameniza o 
festival das já manjadas desculpas piedosas, apenas para manter a legião 
de puxas sacos ocupados com a divulgação e defesa, muitas vezes com 
tanto empenho que parece até ser a mais cristalina verdade. Quando não 
tem alguma limpeza de quadras, varreção de rua, tapar buraco em asfalto 
ou pintar meio-fio, o governo costuma abrir o festival de non sense que 
hoje está muito na moda nas redes sociais, inventa qualquer bobagem 
para preencher o vazio da incompetência reinante e sempre crescente, 
como se a população do Guará fosse composta por idiotas pra engolir essas 
mentiras ditas na maior cara de pau. Pelo jeito a nossa população ainda vai 
comer o pão que o diabo amassou, pois esse governo ajudado por essa total 
inoperância dessa turma que comanda a Administração do Guará, ainda 
vai fazer a nossa cidade sangrar por muito tempo nas mãos de padrinhos 
e madrinhas agarrados ao osso suculento do poder. É uma vergonha ver o 
Guará que tanto amamos, passar por esse vexame, apenas para servir ao 
jogo nojento dessa politicalha que fincou raízes na nossa região, sem trazer 
nenhum avanço.

Até quando teremos que lembrar ao GDF que o Guará apesar da 
aparência faz parte do Distrito Federal, com grandes problemas que 
precisam ser resolvidos, mas com esse pacote de mentiras apenas engatou a 
marcha ré.

Deus tenha piedade do Guará!

Piscina
O Caixa Preta me contou essa lá no Porcão, entre uma gelada e outra, 

achei interessante e passo adiante.
Um milionário promoveu uma festa em uma de suas mansões e em 

determinado momento, pediu que a música parasse e disse olhando para a 
piscina onde cria crocodilos australianos:

- Quem pular na piscina, conseguir atravessá-la a nado e sair vivo do 
outro lado ganhará tudo que é meu, carros, mansões, aviões...Tudo!! Alguém 
se habilita?

Espantados, os convidados permanecem em silêncio e o milionário 
insiste:

- Vamos lá pessoal!! Alguém se habilita?
O silêncio impera e mais uma vez ele oferece:
- Se alguém tiver coragem ainda darei, um cheque de dez milhões!
Neste momento, alguém de repente, salta na piscina em uma cena 

impressionante, parece aqueles filmes de aventura do Rambo, uma luta 
intensa espalhando água e sangue por toda borda da piscina, todo mundo 
impressionado com aquela luta desigual, aplaudem e gritam histericamente. 
Após alguns minutos de terror e pânico, muita luta, sai o corajoso homem, 
cheio de arranhões, hematomas, ensanguentado e nu. O milionário 
se aproxima, dá-lhe os parabéns, diz que pensou que jamais alguém 
conseguiria realizar tal proeza e diz: Amanhã eu passarei todas as mansões, 
carros e aviões para o seu nome, aqui está o cheque de dez milhões.

O valente responde: Eu não quero nada seu, pode ficar com tudo.
Impressionado, o milionário insiste:
- Mas se você não quer nada do que ofereci, o que quer então?
E o homem respondeu irritado:
- ACHAR O FDP QUE ME EMPURROU NA PISCINA!

PPPS  DO  CAVE  EM  COMA  
AGORA  VÃO  SER  ENTERRADAS  

Na semana passada,  falamos que 
as PPPs do Cave estavam em coma, 
pois já sabíamos da saída do Secretário 
EVERARDO GUEIROS e agora com a 
confirmação,  deverão ser enterradas  
de vez. Aliás, nesta semana em soleni-
dade no Palácio do Buriti, foi solicitada 
à Secretária de Esportes que providen-
ciasse as reformas das áreas espor-
tivas(ouvimos estas informações da 
mídia). Mais uma: desde a entrada 
da secretária CELINA LEÃO,  estamos 
fazendo este pedido em nome da co-
munidade do Guará. Queremos usar o 
que é NOSSO!!!!!  

TENTARAM  CONFUNDIR  A  
COMUNIDADE  SOBRE  O  
KARTÓDROMO

Nesta semana, o GDF através de 
sua agência de Comunicação (Agenda 
Capital) distribuiu nota informando 
que o TCDF teria autorizado a licitação 
do kartódromo do Guará. Foi um alvo-
roço dos interessados e alguns jornais 
chegaram a publicar que,  com certeza,  
neste ano ainda seria publicado o edi-
tal de licitação. Pura ilusão...

GDF  CORRIGE  O  QUE  DISSE  E  
ESCLARECE  ERRO   

Um dia depois, a mesma agência 
soltou uma nota de esclarecimento da 
Secretaria de Projetos Especiais onde 
“comunica que errou ao informar que 
o TCDF autorizou a continuidade do 
processo de licitação do kartódromo 
conforme amplamente divulgado nes-
ta terça(29)”.  O TCDF estava apenas 
julgando improcedente uma ação do 
concessionário anterior.  Tentaram 
confundir, mas todos estávamos  aten-
tos e ... não deixamos.  Ótimo!

KARTÓDROMO  SERÁ  
TRANSFERIDO  PARA  SECRETARIA  
DE  ESPORTES   

A própria  Secretaria de Projetos 
Especiais já informou ao TCDF que 
o kartódromo foi transferido para a 
Secretaria de Esportes e Lazer – SEL e, 
portanto, a partir de agora a nova lici-
tação será de responsabilidade da SEL. 
Aliás já informamos em edição ante-
rior que o senhor Governador já havia 
solicitado à secretária CELINA LEÃO 
que cuidasse da reforma das áreas 
esportivas. Também já solicitamos à 
secretária, em nome da comunidade, 
que faça as reformas das nossas áreas 
sociais e esportivas. 

DEVOLVENDO  O   

PREJUÍZO  PARA  NÓS  
Nesta semana, o IGES-DF que ad-

ministra com o dinheiro do GDF (na 
realidade, NOSSO) o Hospital de Base, 
Hospital de Santa Maria e 6 Upa’s  de-
cidiu que devolverá ao GDF o Hospital 
de Santa Maria. Como? Uma amiga 
professora me ligou fazendo a seguin-
te pergunta: “Devolver para quem? 
Para o GDF que é o “dono” do Iges? 
Ninguém está entendendo nada!!!

CPI  DA  PANDEMIA  CHEGARIA  
AOS  COFRES  DO  IGES  

Vamos relembrar alguns fatos: a) 
o atual Diretor Presidente do Iges-DF 
pediu exoneração nesta semana;  b) 
antes da gestão do presidente que re-
nunciou, o presidente era o ex-secre-
tário de saúde que se encontra preso; 
c) agora querem devolver o Hospital 
de Santa Maria que está dando pre-
juízo (a quem?);  d) há uma estreita 
ligação entre a Secretaria de Saúde e 
o Iges-DF;  e) ainda não escolheram o 
substituto do diretor-presidente e co-
locaram  apenas um interino ... e mui-
tos outros fatos. A CPI da Pandemia 
tinha que ser criada para chegarmos 
a verdade! Mas já que não houve a in-
vestigação pela CLDF, está na hora do 
Ministério Público agir. A população 
EXIGE!!!!

NOSSOS  PARABÉNS  AOS  
PROFISSIONAIS  DA  SAÚDE  

Nesta confusão toda da cúpula da 
Secretaria de Saúde, é preciso que, 
mais uma vez, façamos nossas ho-
menagens aos profissionais de saúde 
(médicos, enfermeiros, técnicos, vi-
gilantes, pessoal da limpeza, etc) que 
continuam na luta para salvar vidas. 
Eles cumprem suas missões e este im-
bróglio nada tem a ver com Eles. Não 
podemos deixar que o trabalho desses  
profissionais sejam maculados pelas 
atitudes daqueles que não honram o 
dever de SALVAR VIDAS. 

CHUVAS  CHEGAM  E  BUEIROS  
ENTUPIDOS... 

Estamos recebendo telefonemas 
de moradores informando que já li-
garam para a Administração, mas, 
parece, que não estão nem aí. Todos 
reclamando pela limpeza das “bocas 
de lobo”, pois a chuva está chegando. 
Será que estão pensando que não vai 
chover este ano e, portanto, não have-
rá alagamento? Ou, então, não moram 
aqui e não sabem dos estragos  que 
acontecem em alguns conjuntos com 
o entupimento dos bueiros?  ... O aviso 
está dado!!! 



O GUARÁ  
ESTÁ COM 
TUDO
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WILDEMIR DEMARTINI
R E S I D E N C I A L

 Melhor localização do Guará II  
QI 33 (próximo à EPGU)

 3 quartos com 114 m²
 1 suíte e 2 semissuítes
 Lazer completo

 UM CLUBE EXCLUSIVO
 Piscinas • Churrasqueiras • Fitness  

Salão de festas • Espaço kids e muito mais

 SEGURANÇA
 Portaria com controle de acesso por biometria 

Circuito interno de TV na garagem, hall principal  
e áreas de lazer • Garagem com portão  
eletrônico • Gerador de emergência
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I N CO R P O R AÇ ÃO ,  CO N ST RU Ç ÃO  E  V E N DA S

61  99944 7819
61  3315 8777

CO N H E Ç A  N O S SA  C E N T R A L  D E  V E N DA S

SRIA QI 33 Lote 2 • GUARÁ II

 APTº TIPO 114 m2

 2 vagas de garagem

 APTº GARDEN 182 m2 a 195 m2

 3 vagas de garagem

 COB. LINEARES 233 m2 
 até 4 vagas de garagem


